

## Bericht zur Fußball Bereichsendrunde Emsland Nord am 19.02.2023

Am Samstag, den 19. Februar 2023, trafen in der Halle in Rhede/Ems die besten Jugendmannschaften aus der Region zur Fußball Bereichsendrunde Emsland Nord aufeinander. Die Zuschauer, darunter viele Eltern, Geschwister, Großeltern und weitere Interessierte, konnten sich über ein mitreißendes Turnier freuen.



In der Altersklasse C-Jugend setzte sich die JSG Langen/Neulangen aufgrund des besseren Torverhältnis, um 1 Tor durch, und konnte den ersten Platz belegen. Die Mannschaft präsentierte sich als starkes Team und bot in allen Spielen eine kämpferische Leistung. Mit schnellen Angriffen und einer kompakten Abwehrarbeit verdiente sich die JSG Langen/Neulangen den Sieg.

2. JSG Nordhümmling, 3. SG Dörpen/Ahlen-Steinbild/Neubörger, 4. JSG Börger/Werpeloh/Breddeberg-Heidbrücken

In der Altersklasse D-Jugend wurden den Zuschauern viele spannende Spiele geboten. Der SV Esterwegen konnte sich am Ende als stärkste Mannschaft durchsetzen und den ersten Platz belegen. Die Mannschaft zeigte sich als eingeschworenes Team, das sowohl offensiv als auch defensiv überzeugen konnte.



2. SC BW 94 Papenburg II, 3. SG Dörpen/Ahlen-Steinbild/Neub., 4. SG Dörpen/Ahlen-Steinbild/Neubörger II



Auch in der Altersklasse E-Jugend konnte der SV Esterwegen triumphieren und den Turniersieg feiern. Die Mannschaft zeigte eine tolle spielerische Leistung und konnte mit einer starken Offensive sowie einer soliden Abwehrarbeit überzeugen. Der SV Esterwegen war somit der erfolgreichste Verein des Turniers.

2. SC BW 94 Papenburg, 3. SV BW Dörpen, 4. SV RW Heede 2



In der Altersklasse F-Jugend war es besonders knapp: Hier musste der Sieger per Siebenmeterschießen ermittelt werden. Am Ende konnte die JSG Werlte/Wehm den Sieg für sich verbuchen. Die Mannschaft zeigte sich als sehr spielfreudig und konnte mit schnellen Angriffen sowie einem starken Teamgeist überzeugen.

2. JSG Börger/Werpehlo/Breddeberg-Heidbrücken, 3. TUS Aschendorf (Ems), 4. JSG Lathen/Fresenburg/Lathen-Wahn

Insgesamt bot die Fußball Bereichsendrunde Emsland Nord den Zuschauern ein großartiges Fußballerlebnis. Die Mannschaften kämpften mit großem Einsatz und zeigten sich als geschlossene Einheiten. Wir freuen uns bereits auf die nächste Auflage des Turniers.